

Aprovechamiento de un soldado

Señor Director:

Como hijo del general René Schneider Chereau, en relación con lo señalado por el candidato Daniel Jadue en su programa semanal de Facebook, no puedo dejar de rechazar el aprovechamiento político que hace con la figura de mi padre al expresar que el Ejército habría estado involucrado en su muerte.

Una vez más vemos al general Schneider siendo objeto de un uso político ideológico, como haciendo creer que el Ejército de hoy fuera diferente al de ayer, provocando una división. Esto es un daño que se está haciendo a las instituciones armadas, alejándolas de la sociedad y, lo que es más grave, provocando una desconfianza hacia ellas. En los difíciles momentos en que vivimos los chilenos debemos cuidar a las instituciones, sobre todo a aquellas que históricamente han dado vida a la república.

Deseo aclarar que los involucrados en el atentado a mi padre en el año 1970, en su mayoría civiles de extrema derecha y algunos militares, actuaron en forma personal y sin un mandato institucional, ni menos del Ejército, cuyo alto mando se mantuvo en todo momento leal tras su Comandante en Jefe.

Por otra parte, las palabras del candidato reflejan un total desconocimiento del rol constitucional que cumplen las Fuerzas Armadas, las que son fieles a la normativa legal de ser obedientes y no deliberantes, doctrina que mi padre reafirmó e hizo cumplir.

Este abuso que se hace en el contexto de una campaña política no hace más que tergiversar la historia del Ejército de Chile a través de la imagen de mi padre, el general Schneider, quien representa la esencia misma de un soldado que dio la vida por su patria.

VÍCTOR SCHNEIDER ARCE

